

Bulletin hebdomadaire

Rotary Club Fribourg-Sarine

23 mai 2012 - 36ème année - Nº46

http://www.rotary1990.ch/club/index.php?c=25



Présences :

28 membres + Dames

Anniversaires de mai

Digier Jean-Gabriel le 1 Dessonnaz Jean-Daniel le 6 Maitre Jean-Pierre le 7 Betticher Daniel le 8 Betticher Nicolas le 10 Rüegg Werner le 16 Girard Jean-Jacques 28

Apéritif

La Fondation Les Buissonnets

Visiteurs:

Mme Brigitte Steinauer du RC Fribourg Cité

Invité(e)s :

--

Présences extérieures :

--

L'agenda:

MAI

Le 30 à 12h00 – Punkt/Grenette Lunch amical

JUIN

Le 6 à 18h00 – Avry/Matran Invitation chez Benoît Stempfel, avec DAMES

INSCRIPTIONS ->2 juin

Dates importantes

Claude nous invite pour fêter ses 70 ans, avec Dames **le 8 août** prochain, à Portalban

Modification de programme

--

Le président a le plaisir de saluer Madame Brigitte Steinauer, Directrice du Home-Ecole romand « Les Buissonnets » qui généreusement nous reçoit ce soir.

Merci très sincèrement, Madame, de votre hospitalité qui nous permet de nous faire une impression concrète de cette institution dont beaucoup d'entre nous ont déjà entendu parler et qui récemment a attiré l'attention du public général par un spectacle de danse monté en collaboration avec le Dance Center de Villars-sur-Glâne. - C'est avec plaisir que je vous passe la parole, Mme la Directrice, pour nous Brosser un tableau du HER.











Présentation

La fondation Les Buissonnets crée et exploite des institutions destinées à aider des enfants et des adultes handicapés:

Home-École Romand: école spécialisée, internat et service week-ends et vacances.

Schulheim: école spécialisée, internat et service intégration

Homato: home avec occupation integrée

Service Éducatif Itinérant: prestations préscolaires à domicile.

Centre de traitement physio/ergo

Elle est organisée dans le respect de l'autonomie des institutions: chaque institution a sa propre mission, sa structure de direction, son organisation interne et son budget d'exploitation. Les Services généraux centralisent l'administration, l'intendance, la restauration et le service technique.

La fondation Les Buissonnets est reconnue d'utilité publique et ses institutions sont reconnues par le canton de Fribourg (Direction de la santé et des affaires sociales et Direction de l'instruction publique, de la culture et du sport).

Elle est présidée actuellement par M. Alain Berset, conseiller aux États.

Merci, Madame, de vos propos à la fois instructifs et émouvants. Le bouquet de fleurs que j'ai le privilège de vous offrir ce soir n'est pas uniquement pour vous remercier de votre invitation, mais également pour exprimer notre reconnaissance et encouragement de votre activité pour le bien de ces jeunes qui, plus que d'autres, ont besoin de notre soutien.

Agenda du District

Samedi 23 juin 2012 Thun Passation de pouvoir Peter Pfister /Pierre Graden

Président : Willy Hold

Local : Restaurant Punkt-Grenette

Bulletin: Jean-Noël Gex

Mercredi: 12h15

Comme vous le savez tous, le produit de la quête de ce soir est destiné à l'Association «Famille au jardin » dont deux représentants sont présents.

Bienvenus chez nous ce soir, Monsieur M. Louis-Philippe Cardis et Mme. Solange Risse, respectivement Président désigné et Directrice. Merci de nous donner une brève introduction de votre association à l'intention de ceux ou celles qui ne la connaîtraient pas encore.

LA FAMILLE AU JARDIN

3014

Elle a trouvé sa vitesse de croisière

ANTOINE RÜF

Deux mois après son dixième anniversaire, l'association La Famille au Jardin, ce foyer de jour de Römerswil voué à l'accueil des personnes présentant d'importants troubles de la mémoire de type Alzheimer dresse un bilan positif de l'année 2011. L'an 2012 pourrait être l'année de la mise sur pied d'un accueil ponctuel de nuit, projeté depuis plusieurs années, et qui devrait ouvrir ses portes au premier janvier prochain, indique l'association dans un communiqué de presse.

Depuis le printemps 2011, La Famille au Jardin a dû faire face à une forte augmentation de son taux

d'occupation, comme tous les foyers de jour du canton. Manifestement, l'accueil de jour est devenu un élément essentiel du maintien à domicile dans le paysage des institutions fribourgeoises.

En 2010, l'association avait enregistré 1445 journées d'accueil. L'an dernier, 47 familles du canton ont bénéficié de plus de 2300 journées d'accueil dans les deux foyers du Gibloux et de Römerswil. Elles sont essentiellement sarinoises (73%) et gruériennes (12%). Cette explosion de la fréquentation a dépassé de 500 journées les prévisions. Depuis peu, l'accueil s'est étendu à des personnes plus jeunes, âgées de 50 à 65 ans, souligne le rapport d'activité de La Famille. I

Merci beaucoup, Monsieur et Madame, de cette présentation, et tous nos vœux de réussite pour la continuation de votre travail. Permettez-moi maintenant de terminer l'ordre du jour coutumier de nos réunions hebdomadaires.

Excusé(s): Jean-Luc Michoud, Jean-Noël Gex, Philippe Zbinden, Claude Mauron, Jean-Paul Chuard, Joseph Vonlanthen, Raphaël Barras, Louis Bourgknecht

La partie protocolaire ayant ainsi pris fin, j'ai le plaisir de passer la parole de nouveau à notre amphitryonne, Mme Steinauer, pour la suite des évènements.

Dans le courant de l'apéro que nous offre généreusement Mme Steinauer, le Président annonce le résultat de la quête effectuée sur place : Nous avons réuni 1170.—frs, montant qu'il remet aussitôt à Mme Risse, avec nos vœux les meilleurs pour la continuation de l'activité de la « Famille au jardin ».

Bonne semaine à tous